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職 業 奉 仕 月 間 ・ 米 山 月 間

〝それでこそロータリー〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

　竹 本 義 明唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

皆さんこんにちは。
先日は、和田製作所様の工場

見学で御座いました。ご苦労様
でした。

きれいに整理整頓された工場
と、教育の行き届いた、社員の

皆様の礼儀正しい応対に心より感銘を受けまし
た。又、和田社長様の経営に対する前向きな姿
勢と謙虚なお考えに、たくさん教えていただい
たように思います。

折々に見聞きされた先達のことば、道を極め
られた人たちの心に残ったことば、出来事を綴
られました「良薬集」を紹介いただき、私自身わ
が意を得たりと思いまして、大いに学ばせてい
ただこうと思いました。

先月25日は名古屋中ＲＣのホストで、第17回
の源流セミナーがありまして瀧本さんと出席を
させていただきました。北海道から九州まで全
国から175名の参加者がありまして大変盛大で
ありました。その内、源流の会会員70人おられ
ました。日本のロータリーの歴史等のお話があ
りまして1940年の混乱期にＲＩを一時脱退した
時期もあり、そのとき、名古屋ＲＣは名古屋同
心会と名乗った時期もあったのだと知りました。

質疑応答では人頭分担金が多すぎないか、尖
閣諸島問題もあり、中国人の留学生が多すぎな

2010年10月６日　第１２８３回　夜間例会

いか、もう少し低開発国より受けいれてはどう
かといった質問が出されておりました。次回は
２月12日（土）東京恵比寿ＲＣのホストで開催さ
れます。

話変わりまして「格差の国、日本」という本を
目にしました。ジャーナリスト、矢部　武さん
の書かれた本ですが、金融危機が起きてアメリ
カは「貧困大国」「弱肉強食の社会」と悪い見本
のように語られることが多いのですが、実は意
外と手厚い福祉が行き届いているのだそうであ
ります。低所得者に、家賃の一部を補助したり、
再貧困層が餓死しないように食費の面倒を見た
りと実は制度は整っているようであります。

日本の年越し派遣村を見て落差を痛感したと
も語っておられます。「確かにアメリカは福祉機
能が小さい市場主義の国。その一方で国民が人
間として最低限の生活を維持できるよう公的な
支援もしっかりしている。日本は片方の側面だ
けをまねてしまい、結果アメリカ以上に生きづ

10月31日（日）のお知らせ

《 27日（水）の例会変更 》

合瀬川清掃参加 （9：00 ～ 11：00）

担当：環境保全委員会

（1285回）

10月30日（土）のお知らせ

《 20日（水）の例会変更 》

名古屋清須ＲＣ 35周年記念
（16：00点鐘）

名古屋マリオットアソシアホテル

（1284回）
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第1283回（本日計）　　　　　 61,000円

本日迄の累計額　　　　　　609,371円

内モンゴル訪問参加者一同
　高間公平君（中ＲＣ）自宅乾徳寺にて、内モン

ゴル訪問反省会はとても楽しかったです。
　感謝！
安藤君　去る３日に48回目の結婚記念日を迎え

る事が出来感謝して居ります。思えば色々有
りましたが多くの皆様方に支えられ乍ら概ね
健康で迎えられ喜びに耐えないところです。
今後は懺悔とお返しの人生だと思って健康に
留意して頑張る所存ですのでよろしくご指導
下さい。

太田君　夜間例会楽しみにしています。
大野（東）君　妻の誕生日を祝していただいて。
大野（眞）君　誕生日の祝福を戴いて。
沖野君　日曜日から夫婦で中国旅行に行ってき

ます。
片山君　秋分の日だ。スポーツに旅行に読書に

頑張ろう。
住川君　先日は高間さんには大変お世話になり

ました。第４回理事会ご苦労様でした。
高柳君　愛妻の誕生日祝福を頂いて。
辻　君　業務多忙。
平野君　家内の誕生日祝福を受けて。

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

幹　事　中 村 隆 文第４回定例理事会

会員数：33名
出席数：28名
出席率：93.3％
第1281回（前々回）　修正出席率：83.3％

〈メークアップ〉　第1281回分
安藤君（あまＲＣ）

らい社会になった」と結んでおられます。先日
イチローが10年連続で200本安打を達成した大
リーグでもそういえば、大差のついた試合で無
用なバント、スチールをするとひんしゅくを買
うと聞いたことがあります。日本の武士の情け
を見たような気がします。日本の野球ですと、
先制、中押し、駄目押し、更にとどめと進める
のが理想の試合展開であり、常套手段のようで
ありますが一考の余地がありそうです。

先回でしたか、草食系、肉食系と申しました
が余り違いがなくなってきているのかもしれま
せん。今、日本に失われつつある、誰とでも陽
気に話しかけることの出来るヤンキー気質は大
いに見習いたいと思いました。

行過ぎた　保護法保護の　邪魔をする ≪協議事項≫
１．次年度地区委員会委員推薦の件
　　…承認されました。
　　提出締切日／平成22年10月８日（金）
　　　　　　　　（必ずご本人承諾の上）
　　※広報委員会　委員名　堀尾明史君

２．名古屋清須ＲＣ創立35周年記念式典出席
　　(全員登録)の件…承認されました。
　　日　時／平成22年10月30日（土）16：00点鐘
　　場　所／名古屋マリオットアソシアホテル
　　　　　　16階　ボールルーム
　　会員負担／ 10,000円×33名＝330,000円
　　クラブ負担／ 270,000円
　　　　　　　　（一人当たり約8,181円）

３．出席免除申請承認の件（別紙申請書）
　　…10名承認されました。

４．事務局備品購入の件
　　…事務局にて購入が承認されました。
　　購入内容／電卓、掃除機、ロータリーソン
　　　　　　　グＣＤが長期間の使用により故
　　　　　　　障のため購入を願います。
　　購入予算／電卓（2,000円程度）、
　　　　　　　掃除機（20,000円程度）、
　　　　　　　ロータリーソングＣＤ
　　　　　　　（3,150円・購入済み）

５．ロータリー米山月間（10月）米山寄付金
　　（普通寄付金)の件
　　…承認され、11月に集金します。
　　寄付額／一人＠5,000円

６．2010-11年度ＲＩ会長賞チャレンジの件
　　…四大奉仕委員長と継続について確認しま
　　　した。

藤岡君　例会欠席のお詫び。
松尾君　先回の職場例会、我社にも学ぶところ

多く参考になりました。ありがとうございま
した。

山下君　例会欠席のお詫び。瀧本君、職場例会
の資料ありがとうございました。



７．地区ＲＹＬＡ顕彰推薦募集候補者選出の件
　　…候補者の該当がありません。
　　対象者／地域内で顕著な活躍をした新世代
　　　　　　の方々および諸団体を対象に募集

８．第19回ＲＹＬＡセミナー参加候補者の件
　　…参加者の募集を継続検討が承認。
　　日　時／平成23年２月26日～ 27日
　　場　所／愛知県青年の家
　　　　　　（岡崎市美合町並松１-２）

９．その他協議事項
　　　合瀬川清掃活動の駐車場確保について
　　　　大野東秀君の寺院駐車場利用が提案あ
　　　　り、承認されました。
　　　合瀬川清掃活動の際着用のロータリア
　　　　ン用ベスト制作について、会員負担＠
　　　　2,000（個人管理）が決議されました。

≪報告事項≫
１．にしはるひまわり作業所（社会福祉法人西
　　春福祉会）10周年秋まつりの件
　　日　時／平成22年10月17日（日）
　　　　　　10：00 ～ 14：00
　　　　　　開会式10：00
　　場　所／にしはるひまわり作業所
　　出席者／山下副会長

２．クラブ・ロータリー情報委員会セミナー　
　　開催の件
　　日　時／ 22年10月20日（水）　18：00 ～
　　場　所／千福（西春駅）　※予定
　　出席義務者／入会５年未満、ならびに会長
　　　　　　　　指定者
　　参加費／＠5,000円を予定

３．次年度式典及び記念行事日程、会長・幹事
　　名等についての件
　　提出締切日／平成22年10月29日（金）
　　提出先／ガバナーエレクト事務所へ、提出
　　　　　　済み

４．北名古屋市　合瀬川清掃活動の件
　　日　時／平成22年10月31日（日）
　　　　　　9：00 ～ 11：00
　　集合場所／コッツ山公園
　　出席者／例会変更のため全会員
　　　　　　（運動靴等作業のできる服装）
　　その他／雨天の場合は、午前８時までに決
　　　　　　定し宮地事務局員携帯へ連絡、再

　　　　　　度会員へは携帯メール、またはＦ
　　　　　　ＡＸ連絡する
　　※ロータリーベスト着用、駐車場は大野東
　　　秀君の寺院駐車場（20台程度可）

５．ロータリー米山記念奨学「豆辞典」
　　（2010-11年度版）配布の件
　　会員全員に郵送（予定）にて配布します。

６．第60回「社会を明るくする運動」愛知県推進
　　委員長感謝状贈呈の件
　　日　時／平成22年11月18日（木）
　　　　　　13：30 ～ 15：30
　　場　所／豊川市文化会館　大ホール
　　出席者／山下副会長

７．地区指導者育成セミナー開催の件
　　日　時／平成22年11月20日（土）
　　　　　　13：30 ～ 15：00
　　　　　　※登録開始　13：00 ～
　　場　所／ウェスティンナゴヤキャッスル　
　　　　　　２階　星雲の間
　　出席義務者／ 2011-12年度会長、幹事
　　　（沖野会長エレクト、熊澤次年度幹事）　
　　　　　　
８．その他
　　　会計経過報告が平野会計よりありました
　　　平岩ロータリー情報委員長より、故伊
　　　　藤康祐君のブログが書籍になり、オバ
　　　　マ大統領、ルーツ駐日大使へ贈呈され
　　　　たお礼状が届いたそうです。

尾関正美君　　    大野眞一君
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◆◆◆  10月のお祝い  ◆◆◆
おめでとうございます


